

**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA**

**FACULTAD DE DERECHO**

**ESCUELA PROFESIONAL DE DERECHO**



**APLICACIÓN DE LOS CONTEXTOS DE VIOLENCIA FAMILIAR EN LOS  
DELITOS DE AGRESIONES EN CONTRA DE LA MUJER Y LOS  
INTEGRANTES DEL GRUPO FAMILIAR EN LAS FISCALIAS DE VIOLENCIA  
CONTRA LA MUJER EN VILLA MARIA DEL TRIUNFO, 2020-2021.**

**TESIS**

**PRESENTADA POR BACHILLER**

**NOLÉ MANCO DE HUAMÁN DIANA MARÍA**

**PARA OPTAR EL TITULO PROFESIONAL DE  
ABOGADO**

**LIMA – PERU**

**2022**

## RESUMEN

La presente tesis denominada, La Aplicación de los contextos de Violencia Familiar en los Delitos de Agresiones en contra de la Mujer y los Integrantes del Grupo Familiar en las Fiscalías de Violencia contra La Mujer en Villa María del Triunfo, 2020-2021, desarrollare un problema muy grave que viene afectando los derechos de las víctimas de violencia familiar en el distrito de Villa María del Triunfo, la misma que plantea como problema principal ¿Qué efectos causa la indebida aplicación de los contextos de violencia familiar en los delitos de agresiones en las fiscalías de violencia contra la mujer en Villa María del Triunfo, 2020 - 2021?, al mismo tiempo que desarrollaremos nuestro objetivo principal basado en cuales serían los derechos afectados y vulnerados de las víctimas de agresión en el ámbito familiar y nuestra hipótesis que trata de buscar una respuesta luego de una amplia investigación.

Razón por la cual y luego de realizar una encuesta al personal que labora dentro de la fiscalía de Villa María del triunfo pude comprobar que efectivamente hace falta que la fiscalía revise minuciosamente los contextos en los cuales se desarrollan las diferentes denuncias que les llegan a sus despacho y que estas deberían ser consideradas como delitos ya que están atentando contra la salud física y psicológica de los agraviados y lo que se está logrando al solo tomar en cuenta esta disposición fiscal es atentar contra los derechos de los agraviados y creando impunidad.

Hecho que solo provoca que las víctimas ya no realicen sus denuncias y los casos empeoren llegando a tener resultados incluso fatídicos, razón por la cual una de las recomendaciones principales es que las autoridades enciendan sus alarmas ante las denuncias presentadas por las víctimas de violencia familiar en Villa María del Triunfo y no se espere a que se tengan que cumplir todos los requisitos para recién dictar las medidas de protección a las víctimas que denuncian estos hechos ante las fiscalías.

Palabras claves: Violencia familiar, delito, agresión, daño, fiscalía.